



Die sich verändernde Gefühlswelt demenziell erkrankter Menschen steht im Mittelpunkt der Ausstellung

„Innenansichten Demenz“

Mit Illustrationen und Texten zum Thema Demenz versuchen Elisabeth Schroeder-Solf und Angelika Furth eine gedankliche Annäherung.

Momentan ist die Ausstellung noch bis März 2015 im Maternus-Stift in Altenahr-Altenburg zu besichtigen, anschließend soll sie als Wanderausstellung weitergeführt werden.

Die Ausstellung besteht aus 12 gerahmten Illustrationen und 12 Acrylglas-Texttafeln sowie einer Infotafel, ebenfalls in Acrylglas.

Falls Sie Interesse an der Ausstellung haben setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Wir hoffen Ihr Interesse geweckt zu haben
und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Elisabeth Schroeder-Solf
Angelika Furth

Elisabeth Schroeder-Solf, Krankenschwester und Diplom-Sozialpädagogin, ist Leiterin des Maternus-Stift in Altenahr. Die vielfältigen Erfahrungen mit der Gefühlswelt der an Demenz erkrankten Menschen sind in ihren Texten verarbeitet.

Angelika Furth begleitet seit 2011 das Demenzprojekt im Maternus-Stift. Ihre Illustrationen folgen teilweise den Texten, geben aber auch die Erfahrungen mit den beteiligten Personen am Demenzprojekt wieder. Ihre „Kleine Welten“ zeigen die zunehmende Zurückgezogenheit der an Demenz erkrankten Menschen in ihre eigene Welt, die nur noch bedingt von der Außenwelt beeinflusst oder verändert werden kann. Angelika Furth lebt und arbeitet als freischaffende Künstlerin in Ahrbrück. www.angelikafurth.de

Kontakt: Angelika Furth, Kesselinger Straße 39 53506 Ahrbrück mobil 01732840984
Elisabeth Schroeder-Solf, Leitung Maternus-Stift Altenahr Tel. 02643 90460